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– Откуда ты приехала в 
Сакраменто? 

– Я приехала в Сакраменто из Санкт-
Петербурга (Россия) после того, как 
наша семья выиграла в Лотерее Green 
Card. 

– Как давно ты увлекаешься 
рисованием? 

– Кто вдохновил тебя учиться изобрази-
тельному искусству? Я начала рисовать, 
когда училась еще в первом классе. 
Первые уроки я получала в доме твор-
чества, потом пошла в Студию к талант-
ливому педагогу Елене Николаевне 
Заливахиной, у которой я училась 5 лет. 
Основным художественным техникам я 
научилась именно у нее. 

– Где ты сейчас 
совершенствуешь свои 
навыки? Что любишь рисовать, 
откуда черпаешь идеи? 

– После переселения в США, я нача-
ла посещать художественную студию 
Сергея Яценко. Я люблю рисовать яркие 
картины, использовать разные техники: 
акрил, масло, пастель, скетчинг и т.д. 
Кроме этого мне нравится рисовать как 
на холстах большого размера, так и на 
самых маленьких. Рисунки на маленьких 
холстах часто служат сувенирами для 
небольших событий и праздников. Мне 
очень нравится дарить подарки друзьям 
и знакомым!

– Помогает ли тебе умение 
рисовать в жизни? Какие ещё  
увлечения у тебя есть? Хотела 
бы ты и дальше заниматься 
рисованием и кем по 
профессии мечтаешь стать? 

– Умение рисовать часто помогало мне 
в жизни. Когда я училась в гимназии 
в России, я рисовала афиши для теа-
тральных школьных представлений. 
Также, у меня никогда нет возникает 
проблем, если нужно сделать особенный 
подарок для моих близких – я дарю им 
свои картины! 

– Как давно ты начала учиться 
в школе СОА? Нравится ли тебе 
в твоей школе? 

– В COA я учусь третий год. Школа мне 
очень нравится, я нашла здесь много 
друзей. Кроме этого, школой предпри-
нимаются немалые усилия для развития 
талантов и способностей студентов. Я с 
удовольствием занимаюсь гимнастикой 
и балетом.

– Как ты считаешь, нужно ли 
художнику профессиональное 
образование? Какие техники 
ты используешь в своем 
творчестве? 

– Художник должен обязательно иметь 
хотя бы базовое образование, потому 
что в любой сфере нужно получить 
знания прежде, чем появятся навыки. Я 
часто рисую эскизы, сейчас в основном 
работаю маслом на холстах.

– Какие советы ты могла бы 
дать ребятам, которые также, 
как и ты, любят рисовать? 

– Ребятам я могу посоветовать не 
бояться начинать что-то новое в своей 
жизни, прислушиваться к своим жела-
ниям, искать и делать то, что получа-
ется у тебя лучше, чем у других. И со 
временем - каждый сможет добиться 
успеха и хороших результатов в своей 
жизни. 
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